

**CITY OF BATHURST
SPECIAL PUBLIC MEETING
MINUTES**

November 8, 2021

Council Chambers - City Hall

**VILLE DE BATHURST
SÉANCE EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE
PROCÈS-VERBAL**

le 8 novembre 2021

Salle du conseil - Hôtel de ville

Present

Mayor K. Chamberlain
Deputy Mayor R. Hondas
Councillor S. Brunet
Councillor D. Knowles
Councillor J.-F. LeBlanc
Councillor S. Legacy
Councillor M. Willett

Absent

Councillor P. Anderson

Appointed Officials

T. Pettigrew, City Manager
W. St-Laurent, City Clerk
L. Foulem, Corporate Communications Manager

1. DECLARATION OF CONFLICT OF INTEREST

No conflicts of interest were declared.

2. AMENDMENT - POLICY P2020-02

Moved By: Councillor J.-F. LeBlanc
Seconded By: Deputy Mayor R. Hondas

That Policy P2020-02 entitled Incentive Programs be amended;

That demolition projects be considered for commercial properties only;

Présents

K. Chamberlain, mairesse
R. Hondas, maire adjoint
S. Brunet, conseiller
D. Knowles, conseiller
J.-F. LeBlanc, conseiller
S. Legacy, conseiller
M. Willett, conseiller

Absents

P. Anderson, conseillère

Fonctionnaires

T. Pettigrew, directeur municipal
W. St-Laurent, greffière municipale
L. Foulem, directeur des communications corporatives

1. DÉCLARATION DE CONFLIT D'INTÉRÊTS

Aucun conflit d'intérêts n'est déclaré.

2. MODIFICATION - POLITIQUE P2020-02

Proposé par: J.-F. LeBlanc, conseiller
Appuyé par: R. Hondas, maire adjoint

Que la politique P2020-02 intitulée Programmes incitatifs soit modifiée;

Que la démolition de propriétés soit considérée pour des propriétés commerciales seulement;

That the incentive for commercial demolitions is only applicable for demolition projects in the downtown core and East Bathurst areas, as specified under section II, g *Commercial Demolition Projects*;

That applicants will only qualify for a maximum of two incentives at the same address, at the applicant's discretion, as specified under section II *Policy Details*;

Be it resolved that the aforementioned amendments will be affective immediately.

MOTION CARRIED

3. COLLECTIVE AGREEMENT - CUPE LOCAL 4632

Moved By: Councillor M. Willett
Seconded By: Councillor S. Legacy

WHEREAS the Collective Agreement between the City of Bathurst and CUPE Local 4632 expired December 31, 2020; and

WHEREAS both parties reached agreement on a new Collective Agreement for the period of January 1, 2021 to December 31, 2025.

NOW THEREFORE BE IT RESOLVED that the Collective Agreement between the City of Bathurst and CUPE Local 4632 effective January 1, 2021 to December 31, 2025, be accepted and that the Mayor and City Clerk be authorized to sign the necessary contract documents for and on behalf of the City.

MOTION CARRIED

Que l'incitatif pour la démolition des propriétés commerciales inesthétiques soit applicable uniquement aux projets de démolition au centre-ville et à Bathurst Est, comme mentionné à l'article II, g *Démolition de propriétés commerciales inesthétiques*;

Que les demandeurs seront admissibles à un maximum de deux incitatifs à la même adresse, à la discrétion du demandeur, comme précisé à l'article II *Détails de la politique*;

Qu'il soit donc résolu que les modifications mentionnées ici haut soient mises en vigueur à partir de maintenant.

MOTION ADOPTÉE

3. CONVENTION COLLECTIVE - SYNDICAT LOCAL 4632

Proposé par: M. Willett, conseiller
Appuyé par: S. Legacy, conseiller

ATTENDU QUE la convention collective entre la Ville de Bathurst et le SCFP section locale 4632 a cessé d'être en vigueur au 31 décembre 2020; et

ATTENDU QUE les deux parties se sont entendues sur les conditions d'une nouvelle convention collective qui sera en vigueur du 1er janvier 2021 au 31 décembre 2025;

QU'IL SOIT DONC RÉSOLU que l'on approuve cette convention collective, en vigueur du 1er janvier 2021 au 31 décembre 2025 entre la Ville de Bathurst et le SCFP section locale 4632 et que la mairesse et la greffière municipale soient autorisées à signer tous les documents pertinents pour et au nom de la Ville.

MOTION ADOPTÉE

4. ADJOURNMENT

Moved By: Deputy Mayor R. Hondas
Seconded By: Councillor J.-F. LeBlanc

That the Special Public Meeting be adjourned at 7:20

MOTION CARRIED

Kim Chamberlain / MAYOR/MAIRESSE

Wanda St-Laurent
CITY CLERK/GREFFIÈRE MUNICIPALE

4. LEVÉE DE LA SÉANCE

Proposé par: R. Hondas, maire adjoint
Appuyé par: J.-F. LeBlanc, conseiller

Que la séance extraordinaire publique soit levée à 19h20.

MOTION ADOPTÉE